



Vendredi 7 avril: Sortie VTT et Surprise pour nos 6emes

publié le 10/04/2023

Retour en images sur la journée ☐

Vendredi 7 avril, nous avons terminé la semaine olympique et paralympique par une sortie VTT avec nos élèves de 6emes.

Après avoir travaillé en cours d'EPS la sécurité à vélo et la maîtrise des fondamentaux, nos élèves ont pu profiter d'une journée en pleine nature, à travers les chemins de la gâtine ! Au programme de la journée : soleil, sensations, et ... Boue !!!!

Tous ont fait de gros progrès et ont réalisé les 14kms, dans la bonne humeur et avec beaucoup de courage : bravo !



Au moment du repas, ils se sont défiés à travers du Land art sur le vélo : admirez leurs belles réalisations !



Et enfin, nous les avons initiés à l'utilisation de la boussole pour que chaque équipe parte à la recherche d'une lettre cachée.

Nos 6emes ont ensuite regroupé leurs lettres et leur énergie pour trouver le mot mystère : visio avec Pierre Vaultier !

Alors, nous sommes remontés sur les vélos pour terminer notre randonnée, revenir au collège, nettoyer VTT et élèves, et nous installer pour rencontrer le double champion olympique de snowboardcross !

Quel beau moment de partage avec ce passionné de sport, qui leur a donné des conseils, sa philosophie de vie et un beau message pendant 1heure : merci Pierre Vaultier !



Place aux vacances bien méritées pour tous !

N.B : vous pouvez retrouver l'ensemble des photos et vidéo (visio) sur PearlTrees (dans le dossier semaine olympique et paralympique - vendredi 7 avril)



Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.
Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.